

GOLF > Open international de la Mirabelle d'Or

5 choses à savoir sur Louis-Arthur Greff

À 15 ans, Louis-Arthur Greff est le benjamin de l'Open international de la Mirabelle d'Or. Licencié à la Grange-aux-Ormes, ce Nancéien a déjà un objectif bien en tête : « devenir professionnel ».

1 Il a réussi, à 4 ans, un petit exploit. S'il y a bien un terme qui colle à la peau de Louis-Arthur Greff, c'est celui d'enfant de la balle. Très vite dans les pas de son papa golfeur, le jeune Nancéien a commencé sur les greens à l'âge de 3 ans. Réussissant, un an plus tard et sous les yeux médusés du papa, un trou en un sur un coup d'une trentaine de mètres.

2 Il a remplacé Victor Dubuisson dans un tournoi. Dans le Sud de la France avec ses parents, en été, il y a cinq ans, Louis-Arthur Greff a pris la place du champion Victor Dubuisson, forfait de dernière minute, dans un tournoi. Son seul trait d'union avec le haut niveau pour l'instant. « Même si j'ai déjà joué dans la même compétition qu'Alexander Levy, un autre professionnel, une fois », corrige-t-il.

3 Il est suivi de près par la Fédération française. Leader maximo du golf lorrain chez les jeunes, le licencié de la Grange-aux-Or-

mes fait partie des meilleurs Français de son âge et s'apprête, à la fin de son année de troisième, à prendre la direction du Pôle Espoir de Montpellier en septembre. Un gros changement sous forme de logique pour un garçon qui rêve « d'un avenir professionnel ». Et qui pratique déjà très bien l'auto-dérision : « Si je joue comme j'ai joué mon premier tour à l'Open de la Mirabelle d'Or (avec une carte de +14), ça ne risque pas d'arriver. »

4 Il a tout essayé. Le golf, c'est son affaire. « Fan de Tiger Woods », l'adolescent a testé d'autres terrains pour éprouver son amour du sport. Football, taekwondo et même squash : rien n'a réussi à le convaincre à quitter les greens. « J'y joue vingt heures par semaine en ce moment », comptabilise-t-il.

5 Il brille déjà chez les seniors. Le talent n'attend pas le nombre des années. En mai, il a remporté le Grand Prix de Nancy-Ain-geray, là où tout a commencé pour lui. Et de quelle manière : auteur d'une carte de très haut niveau, il a réglé l'affaire dans un play-off très tendu contre le futur professionnel malgache Maverick Faber, 22 ans.

Michael PERRET



S'il a terminé son Open de la Mirabelle d'Or très loin des premiers, Louis-Arthur Greff a pris de l'expérience. Photo Karim SIARI

LE CHIFFRE

10

CYCLE-BALLE. Le tournoi international de Rombas met aux prises dix équipes, samedi (à partir de 14 h) et dimanche (à partir de 14 h), au Chalet des trois Hêtres. La formation locale sera opposée à des adversaires venus d'Alsace, d'Allemagne et de Belgique.

ATHLÉTISME > Stan

Mekhissi à Nancy

La 28^e édition du meeting Stanislas, mercredi prochain, sera assurément un bon plan pour quitter quelques heures l'ambiance de la Coupe du monde. Juste le temps d'une respiration.

Dans les épreuves de sprint, il faudra dérouler le tapis rouge à Veronica Campbell-Brown, triple championne olympique et dont le record personnel sur 100 m est de 10''76. Chez les hommes, on annonce quatre coureurs sous les 10'' dont Méité et peut-être le Chinois Xie Zhenye qui vient de battre le record de Chine à Montreuil (9''97). Sur le 100 m haies, encore une athlète hors-norme avec l'Américaine Kris Catlin, troisième au JO de Rio et dont le record personnel est à... 12''50. Les lièvres auront des carottes, évidemment aussi sur 3 000 m steeple avec une course qui pourrait bien se terminer sous les 8'10 et battre la meilleure performance mondiale de l'année avec les Français Mekhissi et Kowal.

ATHLÉTISME > Jeux

Choquet à quai

C'est l'effet boomerang que redoutait Benjamin Choquet. Déjà sélectionné pour les championnats du monde de duathlon (6 juillet), le Nancéien voit le train tricolore s'en aller sans lui.

Après l'annonce tardive de sa non-sélection pour le marathon de la Coupe d'Europe, c'est celle des Jeux Méd'qui lui passe sous le nez... La Fédération française de triathlon a considéré que le délai de cinq jours entre les deux départs (Tarragone et Odense) n'était pas compatible avec la performance. Le Meurthe-et-Mosellan, uniquement reconnu athlète de haut-niveau en duathlon, a donc suivi ses recommandations. Félix Bour (Athlé 55) et Augustin Bey (A2M) seront donc les seuls Lorrains, sur 5000 m et à la longueur, qui concourront en Espagne.

LE CLASSEMENT

2^e tour : 1. Teremoana BEAUCOUSIN (Fra) -10, 2. Tarrío (Esp) -10, 3. Sharp (Ang) -8, 4. Thomas GRAVA (Fra) -6, 5. Seguro Solana (Esp) -6... 15. Maxime RADUREAU (Fra) -2...38. Aurelien SIMEURT (Amateur, Fra) +1... 47. Carl BERTRAND (Amateur, Fra) +2.

Ne passent pas le cut : 69. Jules COUPRADE (Fra) +4, 69. Sam SCHINERT (Amateur, Fra) +4... 127. Louis-Arthur GREFF (amateur, Fra) +19.

CYCLISME > Grand Prix de Fameck

Hettange-Grande en force

La force du nombre permettra-t-elle au VC Hettange-Grande de remporter le Grand Prix de la Ville de Fameck, ce samedi en fin d'après-midi ? Johan Boucher et ses coéquipiers seront douze au départ, soit quasiment un tiers du peloton. Ils pourront attaquer à tour de rôle pour aller chercher la victoire. Dans ce contexte, ça risque d'être difficile pour la concurrence.

Mais Lucas Moder, le Mosellan du Team Macadam's Cowboys, connaît par cœur le circuit intramuros de 3,1 km (à couvrir à 25 reprises). Tenant du titre, il est prêt à défendre chèrement ses chances. Pourquoi pas un doublé ?

Il n'est pas le seul à pouvoir contrecarrer les plans des Hettangeois, à l'image de Pierre-Henri Jung (PE Haguenuau), le champion du Grand Est 2017, vainqueur ici même il y a sept ans. Le VC Hettange-Grande devra être vigilant pour ne



Douze coureurs du VC Hettange-Grande sont au départ à Fameck.

pas voir le bouquet lui échapper. M. R.

> **Départ :** Pass'cyclisme à 16h40 1^{er}, 2^e, 3^e catégories et juniors à 18 h, rue des Chênes à Fameck

VTT > Trophée des Lézards

Un joyeux anniversaire

Le Trophée des Lézards fête ce week-end ses 20 ans. Pour cet événement, le Thionville VTT innove : avant la traditionnelle épreuve du dimanche (10 h-16 h), sur un circuit aussi technique que physique de 8,5 km, une course réservée aux jeunes (6-12 ans) a lieu dès ce samedi (de 14 h à 16 h) sur un tracé raccourci à 2 km ; des courses de draisienner (gratuites) animeront aussi ce rendez-vous incontournable du calendrier lorrain.

Vainqueurs en 2017, Arnaud Taurrelle et Sébastien Welter remettent leur titre en jeu, avec un changement dans l'équipe des membres du Team Moselle : Nicolas Leclair cède sa place à Aymeric Barthel. Leurs principaux concurrents ? « Le Team Meuse et Yutz », se méfie Sébastien Welter. Les premiers dominent actuellement le classement de l'European MTB Trophy, dont les Lézards sont la quatrième manche, et les seconds,



Arnaud Taurrelle.

emmenés par Frédéric Liébaud, sont habitués à jouer les premiers rôles. M. R.

> **Samedi (14 h-16 h) et dimanche (10 h-16 h) au parcours de santé de Thionville-Elange**